

Rheinberg

Spiel, Spaß und Sport auf dem Millinger Sportplatz



Am Ende des Tages erhielten die Jungen und Mädchen schöne Urkunden für ihre Teilnahme.

Foto: SVM

MILLINGEN · (up)Die Jugendabteilung des SV Millingen begrüßte 29 Kinder zu ihrem Ferienkompassangebot unter dem Motto „Mit Spiel, Spaß und Sport“ auf der Millinger Sportanlage an der Jahnstraße. Bereits zum 16. Mal beteiligte sich der Verein mit diesem Angebot am Rheinberger Ferienkompass. Mit dabei waren auch wieder Kinder aus der Zentralen Unterbringungs-Einrichtung (ZUE) in Orsoy mit einem eigenen Betreuungsteam unter der Ehrenamtskoordinatorin Esmer Sezek. Es war dem SV Millingen und seiner Jugendwartin Angelika Glanz ein besonderes Anliegen, den Kindern einige unbeschwerte Stunden bieten zu können. Jede Menge Einzel- und Gruppenspiele standen auf dem Programm. Die Zeit verging wie im Flug und es machte allen einen Riesenspaß. In der Mittagspause gab es ordentlich was zu essen.

Wegen der Hitze standen auch Wasserspiele auf dem Programm. Manche Kinder waren anschließend pitschnass, aber sie hatten alle Wechselkleidung dabei. Viele Mädchen vergnügten sich noch auf dem Spielplatz, während die Jungen stattdessen lieber Fußball spielten. Zum Abschluss erhielt jedes Kind noch einige Süßigkeiten, eine Teilnahmeurkunde und ein kleines Geschenk als Erinnerung an einen erlebnisreichen Tag. Angelika Glanz und Millingens Breitensportbeauftragte Katrin Schunke, die ebenfalls als Betreuerin mit von der Partie war, bekamen von Esmer Sezek im Namen der ZUE-Kinder als Dankeschön noch ein Blumenpräsent und ein selbstgenähtes Nackenkissen, aber für beide waren die strahlenden Kinderaugen eigentlich schon Dank genug.